

SUMMARY

ASUHAN KEPERAWATAN PADA PASIEN DIABETES MELLITUS DI INSTALASI GAWAT DARURAT RUMAH SAKIT RSPAD GATOT SOEBROTO

Created by WAYAN SUMADI

Subject : ASUHAN KEPERAWATAN PADA PASIEN DIABETES MELLITUS
DI INSTALASI GAWAT DARURAT
RUMAH SAKIT RSPAD GATOT SOEBROTO

Subject Alt : ASUHAN KEPERAWATAN PADA PASIEN DIABETES MELLITUS
DI INSTALASI GAWAT DARURAT
RUMAH SAKIT RSPAD GATOT SOEBROTO

Keyword : Asuhan Keperawatan,Diabetes Mellitus.

Description :

Latar Belakang : Pelaksanaan asuhan keperawatan pada pasien diabetes mellitus di ruang IGD RSPAD Gatot Soebroto adalah upaya penanganan kegawat daruratan yang dilakukan untuk mencegah terjadinya komplikasi yang dapat menyebabkan koma bahkan kematian jika tidak dilakukan tindakan yang cepat dan tepat.

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk melaksanakan asuhan keperawatan diabetes mellitus.

Metode Penelitian : Metode penelitian studi kasus ini berdasarkan evidence based nursing sesuai dengan tindakan keperawatan yang dilakukan di ruangan.

Populasi dalam penelitian ini adalah pasien dengan diabetes mellitus yang bertugas di Ruang IGD RSPAD Gatot Soebroto pada tahun 2014.

Hasil Penelitian : Sebagian besar pasien berusia diatas 50 tahun, berjenis kelamin perempuan, perkerjaan PNS/TNI/POLRI, dengan rata-rata penyebab terjadinya diabetes mellitus karena factor genetik dan pola hidup. Pengkajian dan Diagnosis keperawatan serta Tindakan keperawatan disesuaikan dengan intervensi dan evaluasi keperawatan sesuai teori yang dikaitkan.

Kesimpulan : Keperawatan kegawat daruratan diabetes mellitus pada prinsipnya memerlukan penatalaksanaan medis dan keperawatan untuk mencegah komplikasi akut seperti ketoasidosis dan sindromkoma hiperglikemik, maka disarankan penanganan yang cepat dan tepat dalam mengatasi kondisi kegawat daruratan diabetes mellitus.

Date Create : 11/02/2015

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_201335001

Collection : undergraduate_201335001

Source : Undergraduate these health of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright@2015 esa unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor